



ほしぐみ 3 さいじだより



今年度も残り 2 カ月をきりました。このクラスで過ごす時間もあとわずかになり寂しさも感じられてきました。これまで以上に一日一日を大切に、子ども達と過ごして行きたいと思います。今月は、豆まきやドッジボール大会と楽しい行事も控えています。ほし組 14 名で楽しんで取り組んでいきたいと思います。引き続き、うがい・手洗いと感染症対策をしながら体調管理に気をつけていきたいです。先月はお忙しい中、クラス懇談会ご参加ありがとうございました。



☆指編み☆

毛糸を指にかけながら、編んでいく作業を繰り返し頑張っています。完成するまで頑張る！と集中力もすごい子ども達です。オリジナルのマフラーを完成させ喜んでいました。

マフラー作りに挑戦！！



マフラー完成したよ

こま回しに挑戦！！

上手く回れた時は、みんなで「〇〇すごいね」「ナイス！！」など褒め合ったり、失敗すると「頑張れ～」と応援し合ったり、励ましあったりと友達同士で競い合いながら紐こまに挑戦中です。



ファスナー上手にできるようになったよ

遊びの中でファスナーの練習をする事で上手になり、自分のジャンパーの片付けもスムーズに出来るようになりました。



ヒヤシンス栽培



お部屋でヒヤシンスの水栽培をしています。グループのお当番が、水替えのお世話をしたりと頑張っています。「何色のお花が咲くかな～」「本当に写真みたいかな」など友達同士で観察も楽しんでいきます。お花が咲いたら、報告しますね。お楽しみに。

